

新型コロナウイルス感染症（クラスター）の発生について

第2報

近森リハビリテーション病院で発生したクラスターについて、ご報告いたします。

感染が確認されました7/9より、毎日、患者さんおよび職員への検査を実施しておりますが、7/17以降、陽性確認はなく経過しております。

	7/9	7/10	7/11	7/12	7/13	7/14	7/15
ご入院患者	1		2	9	6	1	2
職員			5	7	4	2	5

	7/16	7/17	7/18	7/19	7/20	7/21
ご入院患者	1					
職員						

患者さんをはじめとする地域の皆さま、医療関係者の皆さまには、ご迷惑をおかけしておりますが、クラスターの収束に向け、今しばらく下記の対応とさせていただきます。

何とぞ、ご理解、ご協力のほど宜しくお願い申し上げます。

■ご入院中の患者・ご家族の方へ

陽性が確認された病棟にご入院中の患者さん、ご家族の皆さまには、順次、病棟より連絡を差し上げております。

■地域の医療機関の皆さまへ

当院への転院（受け入れ）は、停止させていただいております。

受け入れ再開の際は、当ホームページにてご案内いたします。

2022年7月22日 10:30 現在
社会医療法人 近森会
近森リハビリテーション病院